Formulaire de retour

Nom et Prénom :

Date de commande : Numéro de commande :
QTE NOM DE L'ARTICLE TAILLE Rélost;N CODE

1= Echange (précisez la taille
souhaitée et le modéle

2 = Article défectueux

3 = Mauvais article recu

4 = Autre (Veuillez préciser

A noter : Les frais de retour sont a la charge du client et ne sont pas remboursables.
Attention, vous avez jusqu'a 14 jours apres réception de votre colis pour nous retourner vos
articles. Au-dela de ce délai, aucun article ne sera remboursé. Les articles soldés ne sont pas
repris.

Remplissez ce formulaire lisiblement et glissez-le dans le colis.

Veuillez suivre les étapes ci-dessous :
1. A coté de chaque article listé ci-dessus, sélectionnez |'un des codes correspondant au
motif de retour,
2. Veuillez noter que nous ne couvrons aucun frais de retour, ce colt est a la charge du client.
La méthode d'affranchissement est libre mais nous vous conseillons de garder une preuve
d'envoi car nous ne serons pas tenus responsables des colis manquants,
3. Veuillez lire nos conditions de retour pour éviter tout rejet de remboursement
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Return form

First and last name :

Order date : Order number :
QTY ITEM NAME SIZE REASON CODE
(code

1 = Exchange (specify size
and model)

2 = Defective item

3 = Wrong item received

4 = Other (Please specify)

Please note: Return shipping costs are at the customer's expense and are non-refundable.
Please note that you have up to 14 days after receipt of your parcel to return your items.
After this period, no item will be refunded. Sale items are not returnable.

Fill in this form legibly and slip it into the parcel.

Please follow the steps below:

1. Next to each item listed above, select one of the codes corresponding to the reason for
return,
2. Please note that we do not cover any return postage, which is the customer's

responsibility. The method of postage is up to you, but we advise you to keep proof of postage,

as we will not be held responsible for missing packages,
3. Please read our return conditions to avoid any refusal of refund.
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